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请问有的股票以前业绩很好——请问股票业绩好有什么用
吗？跟分红有关吗？-股识吧

一、为什么有的股票业绩很好都还戴st的帽子

有的戴ST不是因为业绩的问题，是因为基本面的原因，ST东北高好象就是是情况
。
还有就是原来亏损戴的ST，需要公司申请获批才可以去掉

二、请问股票业绩好有什么用吗？跟分红有关吗？

股票如果业绩比较好的话，主要还是得看这个公司年度有没有分红的？业绩好说真
的炒股没有什么用的。

三、一家公司业绩和前景都很好，它的股票就一定会升吗

这个不一定，影响股票价格的因素有很多，业绩和前景只是其中之一。
股票的涨跌是由于资金运动的结果，有了某些动因以后，才有人买进或者卖出，引
起供求关系的变化，从而导致股价的涨跌。
在股市上，有些机构大户干脆就利用自己雄厚的资金实力来拉抬或打压股价，这就
是股市的操纵。
其主要作法是通过大批量的买进或抛出，引起某支股票资金供应量的变化，导致股
价的急剧涨跌。
机构大户操纵股价的行为能以得逞，其原因就是中小散户的直线思维，即看到股票
价格上涨以后就认为它还会涨，而看到股价下跌时认为它还会跌。
而机构大户将股票炒到一定价位必然要抛，将股价打压到一定程度后必然要买。

四、如果一个上市公司的经营业绩好，它的股票也会自然上涨吗
？
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这是不一定的。
上市公司的经营业绩只是影响股票价格的主要因素之一，还有包括经济环境、政治
环境、行业趋势、股票市场走势、投资信心和偏好等诸多因素的影响。
企业经营业绩好，股票具有很好的投资价值，但是不一定说短期就会有很大的涨幅
；
但企业经营业绩不好，尤其是连续的出现这种情况，股票的投资价值较低，认可程
度下降，股票价格一般来说会下跌。

五、什么样的股票才能称之为业绩好的股票

绩优股就是业绩优良公司的股票。
但对于绩优股的定义国内外却有所不同。
在我国，投资者衡量绩优股的主要指标是每股税后利润和净资产收益率。
一般而言，每股税后利润在全体上市公司中处于中上地位，公司上市后净资产收益
率连续三年显著超过10%的股票当属绩优股之列。
具有较高的投资价值绩优股公司拥有资金、市场、信誉等方面的优势，对各种市场
变化具有较强的承受和适应能力，绩优股的股价一般相对稳定且呈阶段上升趋势。
因此，绩优股受到投资者、尤其是从事长期投资的稳健型投资者的青睐。
回报率高、稳定投资报酬率相当优厚稳定，股价波幅变动不大。
当多头市场来临时，它不会首当其冲而使股价上涨。
经常的情况是，其它股票已经连续上涨一截，绩优股才会缓慢攀升；
而当空头市场到来，投机股率先崩溃，其它股票大幅滑动时，绩优股往往仍能坚守
阵地，不至于在原先的价位上过分滑降，具有典型的防守性特点。

六、为什么有些股票业绩很好但是不涨？

我们会发现经常发现，公司每年的业绩都是稳定增长，各方面财务指标都很优秀，
但是股价一直不涨，长时间维持震荡，这到底是为什呢呢，我来分几类给大家说说
我的观点。
1、该股票可能被前期大幅度炒作过如果一只股票，这几年业绩一直都比较好而且
稳定，第一去看看是不是前期是一只黑马股被市场大幅度炒作过，举个例子，比如
雅戈尔以前主营业务是做服装的，但是后期开始逐步转型做房地产和金融投资，受
到市场大幅度的关注，当时成为一个焦点事件，股价大幅度被炒作，严重透支了预

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

期。
目前这几年公司业绩优良稳定盈利，在房地产投资做的也特别好，但是股价却不涨
，原因是市场早已经对于它转型预期大幅度炒作，目前下跌后回归正常估值水平，
自然不会大幅度上涨。
所以首先看看是否股价提前被市场炒作，目前下跌或者不涨正在回归该公司的合理
估值水平。
2、看看是否蓝筹或者白马往往蓝筹白马的企业，公司行业地位稳定，外延扩张和
成长性较低，每年能够获利多少市场早已经给予的肯定的预测，比如我们家电行业
的格力电器，美的集团，剔除2022年市场（2022年是中国股市最特殊的一年，国家
严厉监管，资金扎堆蓝筹白马所致）。
以前上涨幅度都是比较小。
我们都知道炒股往往是炒作预期，确定性的东西往往比较难得到市场的关注，打个
比方，如果美的转型要做互联网企业了，即使能不能成功，股价就会大涨，不确定
性的东西是市场资金最偏爱的。
所以第二看看是否蓝筹白马，业绩是否很稳定，公司的市值比较大。
3、庄家的控盘所致很多业绩优良的股票，可能庄家也看中了，但是庄家并没有完
成吸筹的话，基本会把股价控制在一个幅度范围之内，目前业绩还是表现特别优秀
，但是庄家基本会用大的筹码去压盘，庄家吸筹不是一两天就能够完成的，长的几
年短的几个月都有。
等吸筹完成之后再次出现大涨。
所以这也是一个比较重要的方面。
4.市场情绪面和资金关注力度大幅度上涨的往往是业绩黑马，公司业绩一直优良，
基本普通投资者都知道，而且筹码比较分散，很多大涨的股票都是游资行为。
市场情绪面往往是，热点题材的叠加，如果这家公司跟目前市场情绪方向不配合的
话往往很难涨，游资去拉升一只不是热点情绪的股票，到时候卖谁愿意接盘呢。
表现比较明显的就是，2022年很多创业板股票业绩都很优秀，都是跟2022年蓝筹白
马的市场格局不契合，自然不会涨了。
上面我讲的四点大致能解释业绩好的公司为什么股价不涨的原因了，无预期，无题
材，无热点，筹码分散散户看好，想涨比较难。
大家以后炒股也要注意这一点。
感觉写的好的点个赞呀，如果还有其他想法的可以在评论区评论交流，加关注获取
更多股市技术分享。
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